Der Wintertroll

Ein weihnachtliches Kinderliederkonzert von und mit Toni Geiling



Der mehrfach ausgezeichnete Kinderliedermacher lädt das Publikum zu einer winterlichen Liederreise ein: "Ich bin ein alter Wintertroll.

Mit Schnee sind meine Taschen voll.

Mit Eis gefüllt mein Schulterpack,

fest verschnürt in einem Sack ..."

Als Wintertroll verkleidet stapft der Multiinstrumentalist mit Gitarre, Maultrommel, Singender Säge und einer Violine durch seine besinnlichsten, fröhlichsten und kältesten Lieder. Ein seltsamer Vogel kommt zu Besuch, der Bücherwurm Hildebrandt verspeist das Buch mit den Weihnachtsgeschichten und beim Besteigen des Berges kommt es sogar zu einer Begegnung der dritten Art.

Neben einigen Klassikern sind auch neue Stücke aus der Liederwerkstatt des Künstlers zu erleben.

Für Kinder ab 3 Jahren.

Mehr Infos und Hörproben gibt es auf www.tonilieder.de

Besetzung:

Toni Geiling Solo -Gitarre, Gesang, Singende Säge, Violine, Maultrommel

Technik:

Hochwertige Beschallungstechnik (Fohhn und QSC) kann gestellt werden.

Das Programm eignet sich sowohl für geschlossene Veranstaltungen (konzertanten Rahmen) als auch für Laufpublikum (z.B. Weihnachtsmarkt). Im Winter kann das Programm auch im Freien gespielt werden. Dann ist eine überdachte Bühne notwendig und ein warmer Raum in Bühnennähe.

Referenzen Toni Geiling

- Bundesweite Auftritte z.B. im Konzerthaus Berlin, Kulturarena Jena, Alte Feuerwache Mannheim,
 Weltkinderfest Hamburg u.v.m
- Regelmäßig im Kinderfunk z.B. WDR, D-Radio Kultur, MDR Figaro, BR, HR2 u.a.
- Deutscher Folkförderpreis (2001) auf dem Tanz und Folkfestival Rudolstadt
- Medienpreis LEOPOLD "Gute Musik für Kinder" des Verbandes Deutscher Musikschulen in Zusammenarbeit mit dem Bundesfamilienministerium 2007 / 2008
- Kulturpreisträger der Stadt Feldkirch (Österreich)
- "Windgeist" gehört zu den Gewinnertiteln des WDR Kinderliederpreises "ImmerWiederMitsinglieder" des WDR

Vita

Der 1975 in Hildburghausen geborene Toni Geiling blickt seit 1996 auf ein vielfältiges künstlerisches Schaffen zurück: Als Geiger lebte er 4 Jahre in Irland, tourte durch Australien, Neuseeland, das europäische Ausland, schuf Kompositionen für Streichorchester (gefördert durch die Kulturstiftung Sachsen-Anhalts), komponierte das neue Bücherwurmlied für die Fibel (2013) des Klettverlages, ist als Studiomusiker in Polizeiruf, Tatort, Mullewapp - der Film u.a. zu hören und hat sich als Kinderliedermacher einen Namen

gemacht. Er spielte mit mehreren Bands und ist bei ca. 100 Konzerten im Jahr auf der Bühne zu erleben. Außerdem absolvierte er 2005 das 1. Staatsexamen Lehramt Grundschule an der Martin-Luther-Universität Halle und veröffentlichte seit 1996 fünf Soloalben und acht weitere CDs mit verschiedenen Musikern. Momentan produziert er sein drittes Kinderliederalbum "In der Wolkenfabrik".

